



Bill Deskin, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Bill Deskin (1917-2008), Intronisé en 1997.

Convaincu des bienfaits du ski de fond sur la santé physique et mental des skieurs, Bill Deskin consacra la majeure partie de sa vie professionnelle à enseigner les rudiments et les secrets de son sport. Directeur du ski de fond à Ski Chantecler dès 1970, il prit la direction du Domaine Estérel en 1976. Il y oeuvrait toujours en 1997 au moment de son intronisation. « Mon plus grand plaisir est d’enseigner aux enfants et aux débutants et aussi d’exposer le plus grand nombre de personnes aux plaisirs et bienfaits du ski de fond », disait-il. Passionné par l’enseignement, il enseigna même le ski nordique aux personnes aveugles, handicapés, autistes ou âgés. Pour lui, son sport n’avait pas d’âge, ni de limites, tous pouvaient s’y mettre et ainsi mieux apprécier l’hiver.

Bill Deskin (1917-2008), Inducted in 1997.

Convinced of the great benefits cross-country skiing had on the physical and mental health, Bill Deskin devoted a big part of his professional life teaching the basics and secrets of his sport. Cross-country Director at Ski Chantecler from 1970, he became Director of the Domaine l’Estérel in 1976 and was still there in 1997, the year of his induction. “My greatest pleasure is to teach kids and beginners and to introduce many people to the benefits of cross-country skiing”. He also taught Nordic skiing to blind and handicapped people, autistic and elderly people. To him, his sport had no age and no limits, everyone could do it and learn to appreciate winter.